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学校評価アンケート集計結果 
 

  

先日はアンケートの御協力頂きまして、ありがとうございました。皆様の貴重なご意見を受け止

めて、子ども達のためにより充実した教育活動を目指したいと考えております。これからもどうぞ

よろしくお願い致します。 

 

 

回答者 19家族中 17名 

 

（A）大変良い （B）まあまあ良い （C）普通 （D）あまり良くない （E）悪い 
 

 

1. 教育目標は達成していると思いますか？  

 

（A）… 11  （B）… 6  （C）… 0  （D）… 0  （E）… 0  

 

2. 一年を通して保育内容等は、いかがでしたか？  

 

（A）… 13  （B）… 4  （C）… 0  （D）… 0  （E）… 0  
 

3. 園だよりやお知らせ、情報等は、いかがでしたか？   

 

（A）… 11  （B）… 4  （C）… 1  （D）… 1  （E）… 0  

 

4. 安全・衛生面での対応は、いかがでしたか？   
 

（A）… 14  （B）… 3  （C）… 0  （D）… 0  （E）… 0  

 

5. 職員の対応は、いかがでしたか？  
 

（A）… 14  （B）… 3  （C）… 0  （D）… 0  （E）… 0  

 

 

各設問について保護者の方々の意見・感想 

 
1．教育目標が達成していると思いますか？ 

 〇 少人数で一人一人がのびのび過ごせて、とても良いです。 

 〇 少しずつ思いやりを持てるようになってきている。 

 〇 自分の子どもに関してはまだまだこれから吸収していくのだと思いますが、発表会や参観の様子

をみると、子ども達がのびのびと学習しているように思いました。 

  〇 教育目標は達成されております。子どもらしく成長させていただいております。 

 〇 成長を感じる。 



 〇 色々なひらめきをすぐ教えてくれる子に成長しました。 

 〇 人に譲る、我慢することができるようになった。 

 〇 園でやっている長縄跳びを毎日のように家でも練習している。「ごめんなさい」が言えるようにな

りました。 

 〇 3年間を通してようやく少しずつではあるが、達成しているのではと感じられるようになった。 

 〇 この 1年で相手を思いやり、譲る心が成長したように感じる。 

  〇 (B)と回答 

   「よく考え工夫し」の部分が自分の子供には足りないと思う。 

 

2．1年を通して保育内容等はいかがでしたか？ 

 〇 途中入園ではあったが、息子のことをよく見て下さってありがとうございました。 

 〇 コロナで制約させることがあったのは残念ですが、できることは全てやって頂き感謝している。 

 〇 コロナ禍ではあったが、園児たちが楽しめるように工夫して様々な行事を行っていた。大変感謝

している。 

 〇 楽しく学べているようで、家でも幼稚園で習った折り紙等を作って遊んでいる。 

 〇 園での様々な活動を通して、家庭ではできない経験や学びを得ているように感じる。 

 〇 園外保育が多く、家庭ではできない体験ができている。 

 〇 バンダナ作りと刺繍体験も楽しかったようです。 

 〇 丁寧に指導されていると感じる。 

 〇 預り保育大変助かっています。 

 〇 毎日楽しく登園することができた。 

 〇 ひまわり祭の内容で 1つの物について調べ、模造紙に書くというのはとても感心した。 

 〇 途中入園ですが、子どもの事を見て対応してくれていると思います。 

 〇 家ではやりたがらなかったのに、いつの間に数を数えたり数字が読めるようになった。 

 〇 いろいろな物に興味を持たせて下さり、ありがたいです。 

 

3．園だよりやお知らせ、情報等はいかがでしたか？ 

 〇 子どもの様子がわかりやすい。 

 〇 課題や目標など明確でとてもわかりやすい。 

 〇 感染など意識出来てよかった。 

 〇 園のホームページに行事の時だけではなく普段の様子も写真で知ることができてよかった。 

 〇 過不足なくわかりやすく良かったです。ブログにたくさん写真を載せて下さり、家族みんなで楽

しく見ています。 

 〇 以前通っていた園はおたより等もすべて園のアプリでわかりづらいこともあった。紙媒体は見や

すく、内容も分かりやすくてよかった。 

 〇 保護者が参加できない行事の動画データを頂けたのは嬉しかったです。 

 〇 情報量は十分です。 

   外部へ向けてのものですが、HP の園児募集ページが新しくなっていることに気付いた。我が子が

入園した時に比べて情報量も増え、とても親切でわかりやすくなったと感じました。 

 〇 写真入りのお知らせ（刺繍体験と毛豆収穫）は即日様子がわかりありがたかったです。 

   ホームページも特に行事後は迅速さがほしいところ。 

   ⇒ ホームページの更新に関しては、クラス運営や他の業務との兼ね合いをみながら、月 1～2   

     回更新日を決めております。その為、行事後すぐ更新できないこともあるということをご理

解いただければ幸いです。 

 ● （Dと回答） 

   届いていないお知らせがありました。連絡網も更新されていない。コロナのため園内の様子がわ

からないので、普段の様子をもう少し知りたいです。写真のみではなく動画も見たいです。 

   ⇒ 確認をして配布しているつもりでしたが、申し訳ありませんでした。今後配布し忘れがない

よう、気を付けたいと思います。 

     連絡網に関しては、緊急連絡網の内容を大きく変更が生じた場合は変更し、再発行しており

ます。今回の場合は、降園方法が変わったことを園内で周知し、連絡が必要になった場合は

園から直接電話連絡をするという対応しておりました。しかし、その旨を保護者の方にご連



絡していなかった為、不安な思いをさせてしまいました。大変申し訳ありませんでした。 

     動画の配信についてですが、写真の場合個人情報等に配慮し編集をして公開することは可能

ですが、動画となると個人情報の問題を考えると現時点での対応は難しいです。 

     今後も日々ログやクラスだより等で園生活の様子を伝えていく努力をしてまいりますので、

ご理解いただければ幸いです。 

   

4. 安全・衛生面での対応は、いかがでしたか？ 
 〇 子どもが帰ってきて、服をあまり汚さず帰ってくるので管理が行き届いているように思いました。 

 〇 手洗いの習慣や感染予防を親子で意識することができた。 

 〇 消毒などきちんとされているし、いつ見ても園内はきれいでとても良い。 

 〇 感染対策がしっかりされていると思います。 

〇 ちょっとした怪我でもすぐに知らせて下さり安心です。 

〇 古いながらもとてもきれいでした。発表会の時、一高女子トイレのカギが閉まらなかったのが残

念でした。 

〇 コロナ禍で大変だったと思いますが、拡大することなく過ごせたのは良かったと思います。 

〇 何かあった際はすぐ先生からお話を聞いたり、おたより帳に記載してくれ状況がわかったのであ

りがたかった。 

〇 2 月の参観で子ども達に視野を広く持って考えながら動くことが大切だと教えてくれていること

を知りました。環境面だけでなく、子ども自身の守る力も育ててくれていて、とてもありがたい

です。 

 

5．職員の対応は、いかがでしたか？ 

 〇 先生方みなさん明るく元気に話しかけてくれるので、とてもありがたいです。 

 〇 いつも明るく、どんな相談も真剣に耳を傾けてくれるので、とても安心しています。 

 〇 親切で接しやすい。親として安心して子どもを預けられる。 

 〇 気になったことをすぐ教えてもらい、気軽に相談できました。 

 〇 職員の方全員、園児や保護者に分け隔てなく接していて良い。また、先生同士仲が良さそうなの

が見ていて安心する。 

  〇 どの職員の方も明るく優しく対応して下さり、ありがとうございます。おかげで楽しく安心して

通えるようになりました。 

 〇 先生方が笑顔で優しくて良い。また、園長先生も元気で園の事をしっかり見て下さって感動しま

した。 

 〇 （Bと回答） 

対応に不安を感じることは一度もありませんでした。新体制に変わり、良い意味での変化を感じ

る年でしたが、清掃や預り専任の方を置かなくなってしまい、園長や先生がたの負担が大きいの

ではないかと心配です。 

⇒ 今年度は子育て支援（保護預り・プチひまわり）専任として佐藤彩乃を配置しております。 

  清掃担当の方が一身上の都合で退任してからは、職員で清掃を分担して行ってきました。す

べてを手作業で行うのは大変ですので、昨年末購入したクリーン保管庫を活用することで遊

具・玩具の消毒作業の効率を図っております。お気遣いありがとうございます。 

 

6.その他、どんなことでもご自由にお書き下さい。 

 〇 自由参観ではそろそろ自由遊びや給食の様子も見たいです。クラス活動以外にもどのようにして 

いるか親としては気になるところです。 

⇒ 感染症の状況にもよりますが、次年度からは参観時間の中で、保護者が希望する時間帯を参

観できるように自由参観を実施する予定で計画しております。 

 〇 急な入園にも関わらずとても丁寧に対応して頂き、本当にありがとうございます。 

 〇 コロナで終わった園生活ですが、とても子ども達は楽しく過ごさせていただきました。 

 〇 他園での登園拒否からの途中入園でしたが、こんなに早く一人で楽しんで登園できるようになる

とは思っていませんでした。丁寧に対応して下さった先生方や優しいお友だちのおかげです。と

ても感謝しております。ひまわり幼稚園を選んで本当に良かったです。 

  〇 もっと早く移住してきたらよかったと思います。あずましい幼稚園でした。 



 〇 最初は何もかも初めてで何もわからず本当に不安でしたが、先生方のおかげで 3 年間過ごせまし

た。本当にひまわり幼稚園に入園してよかったと心から思います。 

 〇 園児数が少なくなっているが、今後も園児が楽しめるプログラムをして頂きたいと思います。仕

事をしていて 1 日中協力できない方が多いと思いますが、職員と保護者一体となり、園児の成長

を支えていくことができればと思います。 

 〇 ピアニカ演奏や保護者が参加しない行事（お泊り保育）に関しては制限なく実施してほしいです。 

  ⇒ 次年度からピアニカ演奏は実施する予定です。また、現時点では年長児のチャレンジ保育は幼

稚園に宿泊する方向で計画しております。 

 〇 HPの職員紹介ページが変わり、安心しました。 

 〇 プチひまわりの活動を頑張っているのが伝わってきます。陰ながら応援しています。 

 〇 行事後のアンケートも項目分けされたアンケート形式だと書きやすいのではないかと感じます。 

  ⇒ 保育の質向上のためにも保護者の皆様からご忌憚のない意見を頂ければと思っています。アン

ケートの形式につきましては、検討致します。 

 

 

 

 

ご意見ありがとうございました。お気づきの事がありましたら、いつでもお知らせ下さ

い。真摯に受け止め、今後に活かしていきたいと思います。 
 

                   


